



Island-Bilder beim Verein Leben mit Handicap

Beitrag

Der Priener Fotograf Mathias Stampfl informiert mit aussergewĶhnlichen Bildern von einer spannenden und eindrucksvollen Island-Aufenthalt. Dazu heiÃ?t es für die Vernissage im Haus des Vereins Leben mit Handicap:

Liebe Mitglieder und Freunde unseres Vereins Leben mit Handicap e.V.,

wir haben im Treppenhaus und im ganzen DachgeschoÃ? â?? einschlieÃ?lich der Toiletten â?? neue Rahmen, um ohne groÃ?en Aufwand Bilder und Gemälde ausstellen zu können. Das wollen wir doch mit einer Vernissage feiern! Und was wäre dafür besser geeignet, als Fotos unseres â??hauseigenen Fotografenâ?? Mathias Stampfl? Lasst Euch verzaubern von seinen Eindrücken mit â??Island â?? Bilder einer traumhaften Reiseâ?? bei der Vernissage am

Montag, 15. Juli, 19 Uhr, DachgeschoÃ? der Wohnanlage – Eröffnung mit Priens Bürgermeister Andreas Friedrich

Fotos: Mathias Stampfl











Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

- 1. Chiemgau
- 2. Chiemsee
- 3. Island
- 4. Leben mit Handicap
- 5. München-Oberbayern
- 6. Prien